

Madrid, 10 diciembre 2019.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

En cumplimiento de las obligaciones sobre

INFORMACIÓN RELEVANTE

se acompaña nota de prensa que va a ser difundida.

Muy atentamente,

Rafael Contreras
Presidente



Rafael Suñol, vicepresidente ejecutivo de Airtificial

- El Consejo de Administración nombra por consenso a Rafael Suñol como vicepresidente ejecutivo de la Compañía. Suñol es miembro del consejo de administración de Airtificial y fue consejero de Inypsa y Carbures, las dos fusionadas que dieron origen a la Compañía.
- Suñol que conoce en profundidad la Compañía, sustituye a Javier Martín, quien ha concluido el mandato de elaborar un Plan Integral de Reorganización Interna de la Compañía.
- Airtificial arranca así una nueva etapa en la que se ha marcado los siguientes tres objetivos estratégicos: la desinversión de activos no estratégicos, el cierre de contratos relevantes y sentar las bases para el proceso de recapitalización.

Madrid, 10 de diciembre de 2019.- El consejo de administración de Airtificial ha nombrado hoy, por consenso, a Rafael Suñol como vicepresidente ejecutivo de la Compañía con el objetivo de abrir un nuevo periodo en el que se ha marcado tres objetivos fundamentales: la desinversión de activos no estratégicos, el cierre de contratos relevantes en cada una de las líneas de negocio de la Compañía y sentar las bases para el proceso de recapitalización. Suñol, que asume el liderazgo ejecutivo de la Compañía, suma una gran experiencia en gestión empresarial y tiene un profundo conocimiento de Airtificial. Suñol ha sido miembro del consejo de administración de la Compañía de ingeniería Inypsa en los últimos 17 años y de la compañía de tecnología en el diseño y fabricación de estructuras con materiales compuestos, Carbures, desde hace tres años. Javier Martín deja la Compañía tras cumplir con el mandato de interinidad como primer ejecutivo y culminar el diseño del Plan Integral de Reorganización interna de la Compañía en cuatro meses.

Licenciado en Económicas y máster en Administración de Empresas por ESADE y en Alta Dirección por el IESE, Suñol atesora experiencia en la gestión ejecutiva de primer nivel en empresas tanto nacionales como internacionales y ha formado y forma parte de numerosos Consejos de Administración en compañías como; PSA Peugeot Citroën, Catalana d'Iniciatives y Ericsson, durante estos últimos años formo parte del Consejo de Administración de Carbures e Inypsa y con la fusión de ambas compañías continuó en Airtificial.

Airtificial abre un nuevo periodo, bajo el mandato de Rafael Suñol, en el que se han marcado tres objetivos estratégicos. El primero de ellos es el de la desinversión relevante de activos no estratégicos que permitan sanear la Compañía desde un punto de vista tanto operativo como financiero y así adelgazar la estructura para enfocarla a las actividades estratégicas de negocio.

AIRTIFICIAL

El segundo objetivo estratégico marcado es el de cerrar la firma de varios contratos relevantes en Latinoamérica, en dos líneas de negocio clave como son la robótica colaborativa de inteligencia artificial y los servicios de ingeniería y obra civil.

Por último, el tercer objetivo de la Compañía en esta nueva fase es el de concluir con el estudio del proceso de recapitalización de la Compañía para seguir impulsando su crecimiento.

Sobre Airtificial

Airtificial es la única tecnológica cotizada española especializada en inteligencia artificial, mediante la robótica colaborativa, las estructuras sensorizadas y los respectivos desarrollos de ingeniería aplicada, que opera en los sectores de obra civil, aeronáutica y automoción. Una compañía que nace con adn en Industria 4.0 y surge con un gran potencial de crecimiento, un 'know how' contrastado y tiene presencia operativa en 14 países de los principales mercados de Europa, América y Asia.

Contacto de prensa:

Almudena Esteban

91 576 52 50

651 86 87 50

aesteban@estudiodecomunicacion.com



www.airtificial.com

Alemania Bolívia China Colombia Ecuador España Honduras México Perú Polonia El Salvador USA